

Criticar ataque a Cuba de ministro de Justicia de Perú



Lima, 18 abr (PL) El exministro de Justicia de Perú, Gustavo Adrianzen, calificó de "totalmente impertinente" una declaración contra Cuba del actual titular de esa cartera, Salvador Heresi, hecha a la estación estadounidense, Radio Martí.

Heresi manifestó en esa reciente entrevista su apoyo a un grupo anticubano y lanzó ataques contra la isla, con lo que, según Adrianzen, incursionó en un tema que no le corresponde.

'El ministro no solo 'se fue de boca', sino que es absolutamente impertinente, pues una declaración de este tipo, más allá de querer o no a Cuba, no le corresponde', agregó.

En declaraciones a Ideleradio, el exministro dijo también que Heresi tiene un pasado cuestionado -por denuncias de corrupción y porque fue brazo derecho del exgobernador del vecino puerto del callao, Álex Kouri, actualmente preso por corrupto.

Añadió que el titular de Justicia tiene la misión de cumplir un papel importante en la política prioritaria de lucha contra la corrupción anunciada por el nuevo presidente, Martín Vizcarra.

'Él va a tener necesariamente que tomar partido y ver de qué lado se pone y cuánto está dispuesto a poner el pecho para efectivamente enfrentar en este gobierno la corrupción. O veremos si se hace el "muertito",

añadió.

Agregó que Heresi, el único ministro de Vizcarra cuya designación ha sido cuestionada por diversos sectores, carga 'una mochila muy pesada, su pasado no le da la mejor carta de presentación, vamos a ver si se convierte y actúa, el tiempo lo dirá'.

Adrianzén aseveró además que el polémico ministro ha mostrado impericia con decisiones como la criticada designación como viceministro de Derechos Humanos de Miguel Soria, a quien se considera ajeno a la defensa de los derechos fundamentales.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/160236-critican-ataque-a-cuba-de-ministro-de-justicia-de-peru>



Radio Habana Cuba